



スポーツ大会ありがとうございました!

スポーツ大会の参観ありがとうございました。久しぶりに学校でがんばっている自分の姿をお家の方に参観していただいて、すごく子どもたちもウキウキしていました。コロナ禍になり、子どもたちの姿を学校で見ることができませんでしたが、今回元気に踊ったり、走ったりする姿をご覧いただいたのではないかと思います。

このがんばったことを糧にいろいろなことに挑戦して行ってほしいと思います。



学習の振り返りの時期に

なりました!

12月になり、今年も残り1ヶ月となりました。学習も復習の時期になりました。1、2学期の内容を、しっかりと復習していきたいと思います。来週は、標準学力テストがあります。週末の宿題などで過去問などを出していますので、ご家庭でも気にかけていただくと、助かります。

お知らせ・お願い

○ 家庭学習強化週間について

12月1日(水)～12月7日(火)は、家庭学習強化週間です。3年生は、漢字・計算・音読・(週末は作文プリント)が宿題です。保護者の方のサインを全てにお願いしていますので、確実に記入していただきますようよろしくお願いいたします。

○ 下校時刻について

来週から、40分学習のため下校時刻が早くなる日があります。特に12/7(火)は、13:30でお昼に帰りますので、お気をつけください。

週の予定は毎週出しますので、必ず下校時刻をご確認の上、お子さんと下校の仕方の打ち合わせをしておいてください。よろしくお願いいたします。